

désormais bien étoffée. En alignant un deux-murs sans forcer, en allant chercher le pan coupé ou en allant fouiller le filet, il déstabilise son adversaire et passe devant (17-16).

Battitt Ducassou semble désormais plus fébrile dans la finition des points, fait preuve de malchance aussi parfois et le doute s'installe. «Il revient très rapidement avec son but. Ça lui donne de la confiance alors qu'il était plutôt tendu au début. J'ai un peu perdu mon jeu, sans avoir forcément la sensation d'être plus énervé que ça, mais avec une perte de sensation dans mes frappes, je n'arrivais pas à le bloquer et lui s'est lâché et a été plus entreprenant », avouera ce dernier après la partie.

Lorsque Luis Sanchez expédie la pelote au premier filet après une volée haute et pousse un cri de rage venu du fond du cœur en serrant les poings, on comprend qu'il sera difficile à battre (33-28). Il semble avoir fait le plus dur lorsque Battitt Ducassou ramène de manière incroyable un but en se jetant sur le sol et va chercher un point amplement mérité (37-32). Le compétiteur né qu'il est se révolte et revient à un point (39-38).

Sans trembler cette fois

Va-t-on alors assister au même scénario qu'en finale du dernier Championnat de France ? « Bien sûr j'ai repensé à cette finale. Je me suis dit que je ne pouvais pas perdre de nouveau d'un point et à 39 je me suis dit que j'allais jouer ce point à 200 % », reconnaîtra Luis Sanchez après-coup. Cette fois la peur de gagner n'aura pas pris le dessus et c'est un premier sacre en tête à tête, et sans doute pas le dernier, qu'il est allé brillamment chercher.

« Je suis très heureux après tous les efforts que j'ai faits. C'est le résultat d'un long travail physique et technique et je veux remercier Esku Pilota de m'avoir fait venir ici. Jouer contre Baptiste c'est un plaisir et chaque fois que je joue contre lui j'apprends beaucoup », conclura avec humilité le Navarrais. Pour le club d'Eskulari et son président Eric Cachenaute, l'édition 2021 s'achève en beauté. Après tous les efforts déployés, il était temps ensuite de décompresser autour d'une bonne table.

PUBLICITÉ

Le +



La Nivelle et l'Untxin débordent



Des éleveurs et un vétérinaire arrêtés pour trafic de produits vétérinaires



« On est considérées comme 'amateurs' mais avec des exigences de professionnelles » 



Aïcirits : le déménagement du Leclerc sur des terres agricoles inquiète 



Le problème du logement au Pays Basque abordé sur France Culture